
令和４年８月３１日

議会運営委員会決定

質問

順位

山田　広宣 １．防災・減災について

（１）災害対応力の向上について

【一問一答】 （２）避難について

２．災害弱者対応について

（１）避難行動要支援者について

三橋　弘明 １．インボイス制度について

（１）概要について

【一問一答】 （２）地域経済に与える影響と対応策について

（３）消費税の見直しについて

２．有機農業への取組について

（１）市の対応方針について

３．救急医療体制について

（１）時間外（深夜・早朝）の受入体制の確保について

４．少子化対策・子育て支援の充実について

（１）出産費用の助成について

５．安倍元総理の国葬及び世界平和統一家庭連合（旧統一教会）と市

　　の関連について

（１）市の対応と取組について

（２）教育委員会での対応について

（３）旧統一教会及び関連施設の有無について

（４）市の後援等について

（５）消費者相談等の有無について

河野　英美 １．茂原市における市民の口腔健康への取り組みについて

（１）口腔に関する各種検（健）診について

【一問一答】 ２．本納地区の学校統合について

（１）本納小移転後の現在の状況と新治小統合へ向けての課題と取り

　　　組みについて

小久保　ともこ １．高齢者支援について

（１）認知症施策の推進について

【一問一答】 （２）買い物支援について

２．マイナンバーカードについて

（１）普及促進について

（２）利活用について
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質問者氏名 質　　問　　項　　目 質問月日

9月14日

9月14日

1 9月14日

4 9月14日



質問

順位

横堀　喜一郎 １．下水道について

（１）管理棟の老朽化対策について

【一括質問】 （２）機械類の老朽化対策について

２．内水対策について

（１）雨水管理総合計画について

３．まちづくりについて

（１）千葉大学、松浦研究室レポートについて

（２）都市計画との整合性について

４．茂原の魅力発信について

（１）茂原観光ガイドについて

（２）茂原風土記の電子化について

石毛　隆夫 １．空き家対策について

（１）空き家の予防・抑制について

【一問一答】 （２）空き家の利用・活用について

（３）空き家の解消・除却について

２．ＧＩＧＡスクール時代の学びのあり方について

（１）教育ＤＸがもたらす教育の再構築について

平　ゆき子 １．気候危機について

（１）温暖化対策の取り組みについて

【一問一答】 ２．交通弱者の移動対策について

（１）地域公共交通の今後の取り組み及び拡充について

３．子育て支援について

（１）学童保育の拡充について

４．身近な環境整備について

（１）新八幡原地域の一宮川河川改修後の川沿通路の整備について

（２）新八幡原地域の防犯灯整備について

高山　佳久 １．児童福祉法等の一部を改正する法律に対する市の対応について

（１）こども家庭センターの設置にむけての検討内容について

（２）保育所等の身近な子育て支援の場における相談機関の整備に

　　　ついて

【一問一答】 ２．保育所の園児の安全対策について

（１）保育所の安全指導について

（２）保育所の安全管理について

３．災害対策コーディネーター養成講座について

（１）災害対策コーディネーター養成講座の目的と成果について

４．教職員の働き方改革について

（１）学校給食費の公会計化について

（２）特別支援教育支援員の増員について

５.学校図書館教育の充実について

（１）学校図書館教育の充実のための今後の施策について

5 9月14日

7 9月15日

質問者氏名

6 9月15日

質　　問　　項　　目 質問月日

8 9月15日



質問

順位

細谷　菜穂子 １．茂原市における新型コロナ感染対策の現状について

（１）感染者数の公表方法について

【一問一答】 （２）年代別のワクチン接種状況について

（３）小中学校における新たな予防対策について

（４）市民への注意喚起方法について

２．茂原市における防災力向上の取り組みについて

（１）市民へ自助・共助・公助の重要性を知らせる取り組みについて

（２）自主防災組織を増やす取り組みについて

（３）防災における男女共同参画について

（４）小中学校における避難訓練状況について

３．給食費について

（１）多子家庭における給食費の減免について

向後　研二 １．未来へつながる「交流拠点都市」もばらについて

（１）文化施設の整備について

【一問一答】 （２）観光資源について

（３）茂原市の人口統計について

（４）第１次３か年実施計画の進捗及び現時点での成果について

（５）市職員の適正な定員管理について

２．内水対策について

（１）内水対策の進捗状況について

御園　敏之 １．ドローンの利活用について

（１）農業分野について

【一問一答】 （２）災害時対応について

（３）公共施設での利用について

（４）プログラミング教育について

（５）産業振興について

２．市民会館について

（１）新市民会館建設に向けた進捗状況について

３．ＤＸの推進について

（１）デジタル化の具体的な取り組み計画について

（２）組織の構成について

11 9月16日

9 9月15日

10 9月15日

質問者氏名 質　　問　　項　　目 質問月日


